
 

 

MESSAGE DU 17 SEPTEMBRE 2023 

VIVRE LE SURNATUREL : MARCHER SUR LA MER (Partie 3) 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS AU NOM DE 

NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

Je crois que quelqu’un est déjà en train d’entraîner, quelqu’un est en train de marcher dans le surnaturel, quelqu’un 

a décidé de rester au chômage, quelqu’un a décidé qu’une maladie ne va pas l’emporter, quelqu’un a décidé que la 

mort ne va pas emporter la victoire. La Bible dit car tous ceux qui sont nés de Dieu triomphe du monde et tu vas 

triompher par ta foi et la victoire qui a triomphé du monde, c’est notre foi. Alors je prie pour toi au nom de Jésus ce, 

matin que tu triomphes par la foi, que ta victoire germe comme l’aurore dans le nom de Jésus. Je prie que la parole 

de Dieu te touche encore, te transforme, t’enseigne, te donne de la sagesse, la capacité de marcher dans le surnaturel 

dans le nom de Jésus. Amen.  

Nous continuons et terminons notre série d’enseignement sur la marche dans le surnaturel. Comment marcher sur la 

mer, comment marcher sur les eaux et nous avons vu que pour marcher sur la mer ou pour marcher dans le surnaturel, 

dans le miracle chaque jour de ta vie, ce qui est possible. Qu’est-ce qu’il faut faire, c’est juste de marcher par la foi, 

de marcher par la foi, une foi absolue en écoutant la parole de Dieu spécialement concernant cette situation. Tu peux 

écouter la parole de Dieu en général mais quand tu traverses une situation ou bien tu veux avoir le miracle dans une 

situation particulière tu dois écouter la parole de Dieu concernant cette situation. 1- tu écoutes la parole, tu reçois la 

parole ; 2- tu agis selon la parole, tu obéis à l’instruction, 3- tu sors de ta zone de confort pour aller vers Jésus et 4- 

tu refuses de douter mais dans cette 4ᵉ position le doute va t’attaquer parce que le monde est plein de doute, le diable 

viendra t’attaquer et je vous ai dit que tu dois faire tout le temps possible pour ne pas douter, tu ne dois pas détourner 

tes regards de Jésus autrement tu vas t’enfoncer, tu ne dois pas regarder les vents, tu ne dois pas regarder les situations, 

tu ne vas pas considérer ce que tu traverses, toutes tes pensées doivent être sur le Seigneur. Alors aujourd’hui je vais 

vous montrer ce qu’il faut faire dans ces moments, ça va commencer hier mais je vais te montrer ce qu’il faut faire 

parce que si c’est qu’il n’y a pas de vent, si c’est qu’il n’y a pas de turbulence alors il n’y a pas de problèmes mais à 

chaque moment que tu veux marcher dans la foi, dans le surnaturel tu auras toujours une force contraire qui va venir 

attaquer, une force contraire viendra toujours alors il faut te préparer en conséquence, les gens pensent que juste parce 

qu’on a prié pour toi et que tu es guéri, la maladie ne va pas revenir au contraire la maladie va te chasser. Les gens 

prennent une décision que je vais vivre cette vie et le diable va en même temps quitter non. Il va venir t’attaquer et 

donc le surnaturel c’est un combat, j’aimerais que tu notes ça, c’est très important, vivre dans le surnaturel c’est 

toujours un combat. La Bible nous a dit que nous ne combattons pas contre la chair et le sang, si tu veux demeurer 

dans le surnaturel, il y a des esprits dans le surnaturel. Ils vont toujours vouloir te combattre et te faire retourner à 

zéro alors quand tu marches dans le surnaturel et que tu refuses de considérer ce qui se passe autour de toi, tu refuses 

de regarder les informations qui sont autour de toi, tu refuses de considérer la situation qu’est-ce que tu fais donc 

pour garder la foi, qu’est-ce que tu fais, comme nous l’avons dit hier, tu continues par regarder à Jésus. Maintenant 

comment regarder à Jésus, ce n’est pas trop de fixer ou bien de fermer tes yeux et d’imaginer Jésus sur la croix. C’est 

une belle chose de le faire, tu peux le faire si tu veux mais nous ne parlons pas ça. Quand la Bible dit ayant les regards 

fixés sur Jésus, il te parle de la parole, rappelez-vous c’est la parole qui s’est faite chair, qui est devenue Jésus. Alors 

tu ne peux pas voir Jésus si tu ne vois pas la parole, la Bible veut simplement te dire que la parole de foi que tu as 

reçue par laquelle tu as fait le pas de foi et tu commences par marcher dans le surnaturel, il dit garde cette parole en 

toi, médites sur cette parole dans Josué chapitre 1 le verset 8, il nous a dit que ce livre de la loi ne s’éloigne point de 

toi médite-la jour et nuit. C’est comme cela que tu gardes tes pensées sur Jésus, tu gardes ta focalisation en regardant 

toujours à la parole qui t’a dit, sa parole m’a dit par ses meurtrissures, je suis guéri au nom de Jésus par ses 

meurtrissures je suis guéri. Je suis guéri par ses meurtrissures. L’esprit de Dieu me donne la vie, je regarde, je 

contemple, je médite toujours et je déclare toujours cette parole, peu importe ce que je sens, peu importe ce qui 

m’arrive sur le fait, dans n’importe quel domaine, moi, je prends seulement le domaine de la santé d’habitude mais 

tu le fais si c’est le mariage, si c’est financièrement peu importe. Tu prends la parole que tu as reçu, qui t’a permis 

de marcher dans le surnaturel, tu continues, tu médites et tu déclares n’oublie pas, il faut toujours déclarer parce que 

la parole de Dieu est esprit et vie. Ça va redonner la vie là où l’ennemi essaie de t’enfoncer dans l’eau la parole de 

Dieu va te redonner la vie, la force de continuer par marcher sur la mer.  

La 2ᵉ des choses, quand tu es attaqué par les vents contraires qui attaquent ta foi, tu sais que tu as fait quelque chose 



 

 

tu crois mais après quelques jours, quelques temps quelques mois, quelques années ta foi est déçue parce que tu ne 

vois pas la chose à arriver. Ce qu’il faut faire, c’est de continuellement remercier le Seigneur, continuellement rendre 

grâce au Seigneur c’est très important. La Bible dit rendez continuellement grâce à Dieu pour toute chose au travers 

de notre Seigneur Jésus-Christ. C’est ce que nous avons appris chez Abraham, Dieu lui a fait la promesse, Abraham 

aussi a marché sur la mer en ce sens-là parce que pour lui c’était un enfant, c’était une promesse d’avoir un enfant. 

Mais les temps ont passé, il était âgé, Sarah était âgée, dépassé la ménopause et stérile en plus de ça c’est les vents 

contraires qui parlaient à Abraham pour lui dire comment est-ce que tu peux avoir enfant, toi, tu es près de 100 ans 

Sarah était jeune, elle était stérile, elle n’a pas conçu maintenant qu’elle est devenue très âgée, c’est maintenant 

qu’elle va concevoir, ce sont les vents contraires comme les vents qui soufflaient contre Pierre, ceux les vents qui 

soufflait contre Abraham mais Abraham est le père de la foi, il savait quoi faire, la Bible dit qu’il n’a pas considéré 

que son corps était déjà usé, ni la stérilité de Sarah. 

Dans Romains chapitre 4 vous pouvez lire ça. Je vous ai dit ça hier et l’autre chose qu’Abraham a fait, la Bible dit 

espérant contre toute espérance, il crut en sorte qu’il devint père d’un grand nombre de nations, il a toujours espéré 

dans les moments difficiles. Ça c’est la 2ᵉ des choses. La 3ᵉ des choses Romains chapitre 4 le verset 20, la Bible dit, 

il ne douta point par incrédulité au sujet de la promesse de Dieu mais il fut fortifié par la foi donnant gloire à Dieu, 

vous voyez. C’est ça qu’il faut faire quand le doute attaque, les limites attaquent, les vents extérieurs, les vents 

étranges attaquent pour t’informer que non ce que tu espères cela n’arrivera pas, non toi-même regarde la condition 

regarde ceci, regarde cela, la Bible dit Abraham ne douta point par incrédulité, c’est-à-dire que le doute n’est pas 

entré en lui. Vous vous rappelez que Pierre a douté, quand la peur est entrée, Pierre a douté, Abraham n’a pas douté 

par incrédulité, il a refusé à ce que la peur entre en lui mais comment est-ce qu’il a pu faire ça. La Bible dit, il donna 

gloire à Dieu, c’est- à-dire il remercia continuellement Dieu, c’est comme cela qu’il faut se tenir ferme sur la mer 

sans ébranler, tu vois le vent souffler contre toi, tu vois la mer qui est en train de rugir contre toi, tu dis Seigneur 

Jésus, je te remercie parce que tu es avec moi. Je te remercie parce qu’avec toi, je suis inébranlable, tu vois tout le 

monde, c’est comme tout le monde entier est contre toi, c’est comme tout l’enfer s’est levé contre toi, tu vas ici ça ne 

va pas, tu viens ici ça ne va pas. Tu essaies ceci ça échoue, tu dis Seigneur Jésus tu es avec moi dans cette barque. Je 

ne chancelle pas, je refuse, tu remercies toujours continuellement Dieu, peu importe si tu as déjà ce que tu as ou tu 

ne l’as pas encore, il faut savoir, la Bible dit qu’Abraham sachant que celui qui a fait la promesse est capable de 

l’accomplir. Dieu est capable d’accomplir sa promesse dans ta vie, Dieu est capable de te bénir, Dieu est capable de 

te donner ce mari que tu désires, Dieu est capable de te donner cette femme que tu désires cette, travail que tu as tant 

désiré, Dieu est capable de te donner ce niveau que tu as tant voulu avoir en Jésus-Christ ou dans la marche de Dieu. 

Dieu est capable de t’emmener là-bas mais lorsque les vents arrivent, lorsque les tentations arrivent, lorsque les 

problèmes arrivent, ne te donne pas au doute pas, ne doute pas oh j’ai tellement essayé mais je n’arrive pas. Je ne 

crois pas que je peux arriver, tu as considéré et tu as abandonné, tu ne peux jamais arriver. Tu es un soldat 

n’abandonne jamais, lorsque tu abandonnes, tu as laissé la place au diable de prendre le dessus mais la Bible dit 

espérant contre toute espérance Abraham a refusé de douter. La Bible dit, il ne douta point par incrédulité à la 

promesse de Dieu mais il fut fortifié par la foi c’est-à-dire qu’il a fortifié sa foi, l’ennemi a attaqué sa foi mais lui il 

a fortifié sa foi vous voyez, c’est un combat, les limites attaquent, toi, tu te fortifies jusqu’à ce que ta foi devienne 

plus fort que les attaques de l’ennemi et ainsi tu marches dans le surnaturel. Il ne considéra point que son corps était 

usé puisqu’il avait près de 100 ans et que Sarah n’était plus en état d’avoir d’enfant. Il ne douta point par incrédulité 

au sujet de la promesse de Dieu mais il fut fortifié par la foi en faisant quoi, en donnant gloire à Dieu, la manière 

dont tu te fortifies dans la foi, c’est que chaque fois dans n’importe quelle situation, à n’importe quel problème, tu 

donnes toujours gloire tout en espérant qu’il est capable de te sauver et comme Pierre a crié Seigneur sauve-moi, 

Jésus-Christ lui a sauvé, toi aussi dans ces moments difficiles, si tu n’abandonnes pas, si tu ne doutes pas, si tu 

continues par remercier le Seigneur en gardant toujours tes yeux sur lui, il va te sauver. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le pasteur JESPERE 

HOPEMAN. Mais je crois qu’avec ces enseignements, tu vas les appliquer et tu vas marcher dans le surnaturel, le 

surnaturel est ta portion dans le nom de Jésus. 

CONFESSION : 

Je marche dans le surnaturel, je refuse de considérer la situation, je refuse de douter. Je rends continuellement 

grâce au Seigneur pour les choses qu’il a fait pour moi, pour les choses qu’il a préparés pour moi, pour les choses 

qu’il fera pour moi et pour ma vie parce que je sais qu’il est avec moi. Merci Seigneur parce que tu es avec moi, 



 

 

et avec toi, je fais des exploits dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


